



## Derecho prevé consolidar su ritmo de crecimiento y ganar 1.000 estudiantes más en cuatro años

La Facultad estrena nuevas instalaciones en 1.000 metros cuadrados

B.F.O. | SALAMANCA

Derecho crece. En número de alumnos y con nuevas y flamantes instalaciones, de 1.000 metros cuadrados junto al patio de los abedules, un espacio que no se habilitó hace 20 años cuando se inauguró la Facultad en el Campus Miguel de Unamuno.

El rector Daniel Hernández Ruipérez mostró ayer su satisfacción por brindar nuevos espacios a la comunidad académica en tiempos de crisis. La ampliación, donde se cuenta con un laboratorio de criminalística y un aula para simular vistas procesales, ha costado 300.000 euros. Se ha financiado con fondos propios de la Universidad y la aportación de la Facultad de Derecho. "Todos los proyectos son posibles cuando mucha gente se compromete", señaló el rector, "y en la colaboración me encontraréis siempre".

Ricardo Rivero, decano de De-

### Más profesores universitarios y más baratos

"Necesitamos contratar más profesores", apuntó el rector Daniel Hernández Ruipérez, "aunque eso no significa gastar más dinero: los profesores jóvenes, en general, son más baratos. Queremos que no haya tasa de reposición —aunque pasar del 50% al 100% es un gran avance— y que solo la norma de techo de gasto que nos permite la Comunidad Autónoma para personal sea la que marque las políticas de la plantilla de la Universidad". El rector añadió que sería bueno recuperar el nivel de profesores anterior a la crisis, "aunque no en los mismos departamentos".

recho, también mostró su alegría por las nuevas instalaciones dedicadas a la docencia y la investigación. En el periodo 2012-2015 la Facultad ha pasado de 2.400 a 3.200 estudiantes y el objetivo de Rivero es contar con 1.000 alumnos más en cuatro años gracias al grado de Criminología y el incremento de la oferta docente. El decano señaló, además, que el 20% de los estudiantes de Derecho son extranjeros, una internacionalización que redunda en la economía local.

Las obras de ampliación de la facultad se han realizado en tiempo récord, en agosto, con las facilidades que ha dado el Ayuntamiento. El alcalde Alfonso Fernández Mañueco se mostró complacido por estar presente en la puesta de largo de las nuevas instalaciones que, según dijo, "son un valor añadido para la Universidad y la ciudad".



Ricardo Rivero, Alfonso Fdez. Mañueco, Daniel Hernández y Ricardo López.



El nuevo laboratorio de criminalística de la Facultad de Derecho. | BARROSO